



Incapable d'assumer sa proximité avec Ernest Dieudonné Nana Obama qu'il a déjà renié, Mathias Éric Owona Nguini alias MEON, trouve enfin un bouc émissaire.

Le message de Maurice Kamto agit sur certains sardignares et alliés comme l'eau bénite et le sel agissent sur un corps démoniaque pendant une séance d'exorcisme. Il a fallu que MK fasse une sortie que certains étalent toute leur haine qui les déraisonne.

Depuis que Obama Nana est au SED, MEON est resté muet comme une carpe sèche. Il est incapable d'assumer son amitié avec Dieudonné qui est dans les sales draps aujourd'hui. Le message de Maurice Kamto est tout simplement une occasion pour lui de laver cette abomination et cette déloyauté.

Il faut noter que le Vice-Recteur de l'Université de Yaoundé I n'est pas à son premier forfait. Son collègue le Professeur Abouna en service dans la même institution universitaire avait été jeté en prison pour des raisons occultes et floues par le "Président de la République de la Belingavie de Nsam". Celui qui traite le Professeur Kamto d'opportuniste politique n'a manifesté son indignation ni la solidarité envers son collègue universitaire. Patrick Sapack et David Eboutou ont été embastillés pendant trois ans à Kondengui, l'illuminé Kamtocide n'a jamais manifesté son indignation. En tout cas la bouche qui mange ne parle.

Pefoura Abdel Kabir-Facebook
